

# ESPACIO PARA PUBLICIDAD

## Resultados récord del segundo trimestre revelan la capacidad de **Ecopetrol** para adaptarse a los entornos difíciles (Colombia)

OIL & GAS | LUNES, 09 AGOSTO 2021 00:31

#oil&gas #petróleo #gas #colombia #ecopetrol



El resultado del segundo trimestre del 2021 es el mejor en la historia del Grupo **Ecopetrol**, con un ingreso consolidado de COP 19.4 billones, una utilidad neta de COP 3.7 billones, un EBITDA de COP 9.4 billones, y un margen EBITDA de 48.5%.

Los resultados acumulados del 2021 estuvieron apalancados en mejores precios de realización gracias al éxito de la estrategia comercial, el incremento en la producción de Permian, las estrategias implementadas desde el 2020 para el control de costos y captura de eficiencias, que han permitido aprovechar un entorno de precios favorable, y mitigar los impactos en volúmenes de producción y ventas de la Compañía a causa de la situación de orden público del país y su concurrencia con el tercer pico de COVID-19.

La fortaleza de los resultados del Grupo **Ecopetrol** en el trimestre y en lo corrido del año, a pesar de una coyuntura desafiante derivada de la situación de orden público y de la emergencia sanitaria asociada al tercer pico de la pandemia de COVID-19, reitera nuestra capacidad para generar valor sostenible y responder ágil y oportunamente a las condiciones de entorno.

El resultado del segundo trimestre del 2021 es el mejor en la historia del Grupo **Ecopetrol**, con un ingreso consolidado de COP 19.4 billones, una utilidad neta de COP 3.7 billones, un EBITDA de COP 9.4 billones, y un margen EBITDA de 48.5%. En el primer semestre del año, por su parte, presentamos un ingreso consolidado de COP 36.7 billones, una utilidad neta de COP 6.8 billones (4.0 veces la utilidad neta generada en todo el 2020), un EBITDA de COP 17.6 billones, y un margen EBITDA de 48.1%.

Además de los fundamentales favorables observados en el trimestre (Brent de 69.1 USD/Bl y TRM promedio de 3,691 COP/USD), nuestro continuo compromiso con la optimización de costos y captura de eficiencias, así como el excelente desempeño de la gestión comercial, soportaron los resultados obtenidos.

Al cierre del primer semestre, el Grupo incorporó eficiencias por COP 1.0 billón, orientadas al fortalecimiento del margen EBITDA y ahorros en capex. Adicionalmente, como parte de nuestra estrategia comercial y en aras de capturar nuevos clientes y destinos para nuestros crudos y productos, y así consolidar nuestra estrategia de diversificación, durante el segundo trimestre anunciamos la constitución de una nueva sociedad comercializadora con sede en Singapur, con la cual buscamos potencializar nuestras operaciones en el mercado asiático.

En lo que resta de 2021, continuaremos trabajando en los objetivos de restablecer la senda de crecimiento de producción y reservas, aumentar la competitividad, cimentar la agenda de transición energética y profundizar la sostenibilidad, conforme a las metas establecidas en el Plan de Negocio 2021- 2023.

Fuente: **Ecopetrol**.

Etiquetado como #oil&gas #petróleo #gas #colombia #ecopetrol

### Artículos relacionados (por etiqueta)

#### EEUU: En 2020 el consumo de **petróleo** cayó al nivel más bajo en 25 años



en Oil & Gas

El consumo de **petróleo** de Estados Unidos se redujo a 18,1 millones de bpd el año pasado, el nivel más bajo en 25 años, dijo el jueves la Administración de Información de Energía (AIE).

#### El gobierno asignó partidas para ampliar el Sistema Nacional de Gasoductos (Argentina)



en Oil & Gas

El Gobierno Nacional decidió activar el plan Transport.Ar de ampliación del sistema nacional de transporte troncal de gas natural, y obras de distribución de gas por redes en localidades de diez provincias del país.

#### Martínez evaluó inversión por más de 220 millones de dólares en Neuquén y Mendoza junto Phoenix Global Resources (Argentina)



en Oil & Gas

El secretario de Energía de la Nación, Dario Martínez, analizó junto a las autoridades de Phoenix Global Resources (PGR) diferentes proyectos de la compañía en las provincias de Neuquén y Mendoza con una inversión estimada de más de 220 millones de dólares para los próximos 24 meses en exploración y desarrollo tanto en Vaca Muerta como en activos convencionales.

#### Ingeniero de Laboratorio Electrónico (Comodoro Rivadavia)

Ingeniero de Laboratorio Electrónico (Comodoro Rivadavia)

en Bolsa de trabajo

Para nuestra Base de Comodoro Rivadavia buscamos un Ingeniero Electrónico con fuerte formación técnica, principalmente en Electrónica con conocimientos en Electricidad y Eléctrica, para poder realizar tareas de mantenimiento preventivo y correctivo de herramientas y equipos de perfilaje.

#### Piura: Gasnorp conectó a más de 1,000 familias al servicio de gas natural a solo tres meses de iniciar etapa temprana (Perú)



en Oil & Gas

Más de 1,000 hogares ya cuentan con el servicio de gas natural en la región Piura, a tres meses de que se realizaron las primeras conexiones domiciliarias en las ciudades de Piura, Sullana y Talara.

Más en Oil & Gas « Martínez evaluó inversión por más de 220 millones de dólares en Neuquén y Mendoza junto Phoenix Global Resources (Argentina) El gobierno asignó partidas para ampliar el Sistema Nacional de Gasoductos (Argentina) »

### Compartir

## OilGasRenewables.com

Editor a cargo:  
**Ing. Gonzalo Perez Cometto**

Teléfono/Whatsapp/Mensajes: +54 9 299-5225-284  
gonzaloperez@oilgasrenewables.com

Administradora:  
**Nadía Melisa Lamas**  
nadialamas@oilgasrenewables.com

Oil Gas  
Renovables  
Medioambiente  
Material Técnico  
Eventos / Capacitaciones  
RRHH / Soft Skills  
Quienes somos  
Quienes nos acompañan  
Como sumarse  
Becas y bolsa de trabajo

Redes

### Formulario de Contacto

Nombre \*

E-mail \*

Mensaje \*

No soy un robot 

